



"Allô..... DFSPIPbobo..."
La Gironde, en mal de soignants...

On a beau avoir de bonnes intentions politiques, quand on n'a pas le budget de ses ambitions, on n'a pas de budget pour les mettre en application. Bienvenue dans l'univers bordelais des soins pénalement ordonnés !

Oui, vous êtes bien au SPIP de Bordeaux.
On rutille, de l'extérieur, on racle de l'intérieur.
Orientez, orientez, et vous verrez, qu'il disait...
Au gré des budgets, je vous suivrai...

- **Plus de médecin coordonnateur, depuis 06 mois, pour assurer la prise en charge des nouveaux SSJ avec injonction de soins,**
- **Des soins prodigués par l'ARCA au fonctionnement et au bilan obscurs,**
- **Des organismes, comme le CPCA (Centre de Prise en Charge des Auteurs de violence conjugale), ou l'UMPJ (Unité Médico-Psychologique Judiciaire), fantômes pour les CPIP,**
- **Des Centres Médicaux Psychologiques aux listes d'attente à rallonge...**

Sur le papier, tout est sublimé, dans la réalité, tout est tronqué.

On fait quoi alors...Dfspip...en attendant ?

Un séminaire?Vraiment...?

Vos agents, en tout cas, eux, serrent les dents !!!

19/11/2022

